## Ecole Verlaine: passion Scrabble

Dix-huit élèves de l'école Verlaine ont participé à la finale locale du concours de Scrabble scolaire. Neuf d'entre eux se rendront dans les Vosges le 27 mars pour la prochaine étape : la finale régionale.

ourquoi ne pas introduire le Scrabble à l'école pour renforcer les apprentissages en français et en mathématiques ? C'est ce qu'a suggéré la directrice de l'école Paul-Verlaine lors de la dernière rentrée scolaire. D'emblée, deux de ses collègues ont adhéré à son projet. Carole Varconi a aussitôt contacté Fabienne Albrecht, responsable de la section Scrabble scolaire de Lorraine, pour inscrire les deux classes de CM1 et CM2 au concours de Scrabble scolaire 2019.

Depuis le mois de septembre, les 54 élèves de Rachel Sorce et de Gilles Dothée s'entraînent tous les lundis avec l'aide et les conseils de leurs professeurs. L'atelier est un vrai succès. Non seulement les élèves ont appris à maîtriser les règles du jeu, mais ils ont fait d'énormes progrès en vocabulaire, orthographe, conjugaison et calcul mental.

Après une première sélection, 18 d'entre eux ont été retenus pour la finale locale qui s'est déroulée à l'école juste avant les vacances. Placés dans les conditions réelles du concours, ils ont brillé par la qualité et la pertinence de leurs réponses. Bravo à tous, et plus particulièrement à Oumeyna, Erwan, Omid, Sofiane, Anthony, Gulsu, Anas, Maissa et Ketan, qui iront en finale régionale le 27 mars prochain dans les Vosges. À noter que Oumeyna a totalisé 284 points, soit 82 % du score maximum possible.



Dix-huit élèves de l'école Paul-Verlaine ont participé avec brio à la finale locale. Photo RL

## 30 000 élèves inscrits à l'échelon national

Initié en 2012 dans le cadre d'un partenariat entre l'Éducation nationale et la fédération nationale de Scrabble, le concours a pour but de promouvoir le Scrabble en tant que jeu pédagogique.

Pour cette année 2018-2019. 30 000 élèves scolarisés du CE2 à la 5º se sont inscrits à l'échelon national. Ils ont tous participé à un exercice de trente minutes en classe, et les résultats ont été établis selon un barème modulé en fonction de l'âge.

Les enfants ayant obtenu les meilleurs scores ont été retenus pour les finales locales.

Suivront les finales régionales au mois de mars et la finale nationale, à

Paris, au mois de mai. Gageons que l'école Paul-Verlaine y sera représentée. Ce serait une belle récompense pour tous ces enfants scolarisés en Rep +.

## Bientôt un club scolaire?

Depuis la rentrée, 54 élèves de Paul-Verlaine participent à l'atelier Scrabble mis en place par les enseignants. Neuf d'entre eux iront en finale régionale. Au regard de l'engouement des enfants pour cette discipline, pourquoi ne pas envisager de créer un club de Scrabble scolaire affilié à la fédération nationale ? Affaire à suivre...